

Ein herzliches Dankeschön an Dörthe Dutt

Mit großer Freude konnten wir am 4. Mai eine Spende in Höhe von 2.659,55 Euro zugunsten der Krebsgesellschaft Rheinland-Pfalz entgegennehmen.

Den symbolischen Scheck nahm Birgit Werminski (Leiterin des Informations- und Beratungszentrums Koblenz der Krebsgesellschaft Rheinland-Pfalz) im Beisein von Herrn Christoph Dörr (Geschäftsführer Café Hahn) und Frau Dörthe Dutt entgegen.

Ein herzliches Dankeschön an Dörthe Dutt mit Team und dem Café Hahn für das erneute Engagement – in diesem Jahr durch den Verkauf der rosa „Bütt-Mützen“.

Der Erlös kommt direkt der Krebsgesellschaft Rheinland-Pfalz zugute und unterstützt unsere Angebote und Projekte für an Krebs erkrankte Menschen und ihre Angehörigen.

Wir danken allen Beteiligten für diese wertvolle Unterstützung.

Foto, v.l.n.r.: Herrn Christoph Dörr (Geschäftsführer Café Hahn), Birgit Werminski (Leiterin des Informations- und Beratungszentrums Koblenz der Krebsgesellschaft Rheinland-Pfalz), Frau Dörthe Dutt.